

MAKERSPACE AURICH STARTET IM JULI

Erster Maker-Verein in Ostfriesland

Am 1. Juli zieht der erst im April gegründete Makerspace Aurich e.V. in seine Räumlichkeiten in der Wallstraße 20. Auf 120 Quadratmetern wollen die derzeit zehn Mitglieder des Vereins dann ihren Space aufbauen und mit Workshops beginnen. Zur bisherigen Ausrüstung gehören neben einer Werkzeug-Grundausstattung eine Handvoll Lötstationen, ein Schneidplotter und eine halbfertige CNC-Fräse. Tipps zum Aufbau des eigenen Vereins holten sich die Gründer im rund 70 Kilometer entfernten Hackerspace Mainframe in Oldenburg.

Eine der ersten Aktionen in Aurich wird die Teilnahme am Ferienprogramm der Stadt sein: Vom 3.



bis 5. August sollen Kinder und Jugendliche erste Lötverfahren mit elektronischen Bausätzen im Makerspace machen können. Wer in und um Aurich wohnt und sich einbringen möchte, sollte sich beim Vorsitzenden Hans-Hermann Meyerholz und seinem Team melden.

—phs

► www.makerspace-aurich.de